

Le bureau

Elle entend le bruit de ses pas dans le couloir qui mène au bureau. Mais est-ce seulement lui ? Elle la connaît pourtant cette démarche. Par cœur. Mais aujourd'hui elle a un doute. Son cœur s'accélère. Et si ce n'était pas lui... Si quelqu'un s'était introduit dans la maison... Comme toujours elle ressent une certaine appréhension.

Elle repense au dîner de la veille. Pour la première fois depuis bien longtemps, ils ont mangé ensemble à la table de la grande salle. Un excellent dîner, il était passé chez le traiteur. Les pas se rapprochent et lui semblent de moins en moins familiers. Ce repas avec lui, était-ce le dernier ?

Elle préfère chasser cette pensée. Son esprit lui joue souvent des tours. Après tout, qui cela pourrait-il être ? Elle ferme les yeux et s'imagine sur la plage de son enfance. Elle se revoit courir entre les dunes, poursuivie par Louis hilare, un seau plein à la main. Elle se remémore souvent ses moments. Il lui manque beaucoup Louis depuis sa disparition.

La disparition. La voilà de nouveau fébrile. Depuis ce jour, elle a des angoisses. Et ces pas qui sont maintenant juste derrière la porte du bureau. Elle voudrait se lever et courir. Elle a de plus en plus de mal à contenir la peur qui s'insinue par tous les pores de sa peau. Le bruit de la poignée qui tourne...

La porte s'entrebâille, bientôt ses interrogations prendront fin. Elle a du mal à déglutir, la panique sans doute, peut-être le bâillon aussi. Elle regarde ses pieds, ses chevilles, la chair rongée par les liens qui la retiennent dans cette pièce depuis si longtemps. Bien sûr, ça ne peut être que lui, qui viendrait la chercher maintenant.